



MTV Himbergen von 1913 e.V.

Sportjahr 2009



20 Jahre Rhönradtturnen & Senioren-sport



Inhaltsverzeichnis

	Seite
Vorwort	3 – 5
Dank an die Sponsoren	6 - 7
Vereinsveranstaltungen 2010	7
20 Jahre Rhönradturnen	8 - 10
Fitness für Frauen & Power-Gymnastik	11 - 12
Kindersport / Mutter- und Kindturnen & Sport, Spiel, Spaß	13 - 14
Seniorinnen- und Seniorenturnen	15- 18
Radwanderfahrt	19 - 22
Sportabzeichen	23- 25
Leichtathletik & Göhrdelauf	26 - 33
Kinderleichtathletik	34 - 35
Sportliches Radfahren, Duathlon, 3-Länder-Cup	36 - 38
Göhrdelauf	39 -41
Tischtennis & Deutsch-Französischer Sportler austausch	42 - 56
Tennis	57
Herren-Fußball, Altliga, Altherren	58 - 73
Jugend-Fußball	73 - 80
Ehrungen & Geburtstage	81
Mitgliederstatistik	82
Übersicht „Sportler des Jahres“	83
Einnahmen / Ausgaben	84 - 85
Hallenbelegungsplan	86

Impressum

Vereinsnachrichten MTV Himbergen von 1913 e.V.

Redaktion

Bruno Große & Übungsleiter

Auflage

120 Stück

Computererfassung

Bruno Große und Steffen Persiel

Druck

MWW Medien GmbH, Hamburg



Norbert Selent
1. Vorsitzender



Jutta Kaßmann
2. Vorsitzende



Ursel Große
3. Vorsitzende



Steffen Persiel
Kassenwart

Liebe Mitglieder und Freunde des MTV Himbergen,

bereits im letzten Jahr sprach ich von der globalen Wirtschafts- und Finanzkrise, deren Auswirkungen anscheinend auch an uns nicht spurlos vorübergegangen waren. Auch jetzt spüren wir immer noch die Folgen dieser allgemeinen „Weltwirtschaftskrise“, die immer noch nicht beendet ist, u.a. steigende Arbeitslosenzahlen mit sich gebracht hat und sich bei uns im Verein durch sinkende Mitgliederzahlen auswirkt. Glücklicherweise konnten wir den leider doch erheblichen Abwärtstrend des letzten Jahres etwas stoppen, haben aber auch im abgelaufenen Jahr per Saldo 28 Mitglieder verloren!

Zum Glück konnten wir durch einige Umstrukturierungen verbunden mit „kleinen“ Sparmaßnahmen die durch die gesunkenen Mitgliederzahlen entstandenen geringeren Beitragseinnahmen kompensieren, so dass unser Verein finanziell auf eine solide Basis gestellt ist wir derzeit einen ausgeglichenen Kassenbestand vorweisen können, und das trotz unseres weiterhin breiten Freizeit- und Sportangebotes mit hohen Ausgaben, u. a. auch für unsere Übungsleiter. Aber diese Ausgaben sind sicher auch eine gute und notwendige Investition, die hauptsächlich unseren Kindern und Jugendlichen zugute kommen und mit denen wir einen wichtigen sozialen Beitrag für die Zukunft leisten!

Sportlich blicken wir auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Ein Höhepunkt der letzten Saison war auf alle Fälle der Gewinn des Fußball-Kreispokales durch unsere 1. Herrenmannschaft, auf dessen Weg

dahin auch einige hochkarätige Kreisligamannschaften besiegt werden konnten. Leider wurde quasi auf der Zielgeraden der angepeilte Aufstieg in die Kreisliga mit dieser jungen und hoffnungsvollen Mannschaft noch verpasst, aber der gute 3. Tabellenplatz gibt berechtigte Hoffnung auf den Aufstieg in diesem Jahr. Wir drücken dieser Mannschaft unter ihrem Trainer Frank Kilian gemeinsam mit Andreas Palm als Betreuer die Daumen, dass es dieses Jahr mit dem Aufstieg klappt!

Im Herrenfußball geht es auch sonst bergauf. Wir sind froh, mit Dieter Lodahl einen so guten und engagierten Nachfolger von Sören Hanke gefunden zu haben, der die Fußballabteilung weiter voran bringt. So konnte Dieter eine neue 2. Herrenmannschaft zum Spielbetrieb anmelden, und das bei Aufrechterhaltung der Altherrenmannschaft!

Aber auch die Tischtennisabteilung wollte bei diesem Erfolg nicht zurückstehen und holte sich nach einer furiosen Aufholjagd ohne Punktverlust in der Rückserie mit ihrer 1. Herrenmannschaft die Meisterschaft in der 1. Bezirksklasse und den damit verbundenen Aufstieg in die Bezirksliga.

Aber nicht nur beim Fußball und Tischtennis, sondern in vielen weiteren Abteilungen und Sportgruppen unseres Vereines, bei denen es nicht unbedingt darum geht, Meisterschaften zu erringen, sondern einfach nur Spaß an der Bewegung und Begegnung mit anderen zu haben, treffen sich noch viele weitere Sportlerinnen und Sportler, um sich fit und gesund zu halten.

Einen ausführlichen sportlichen Rückblick auf das vergangene Jahr geben die Abteilungen unseres Vereines auf den nachfolgenden Seiten.

Vielen Dank an dieser Stelle unserem Ehrenvorsitzenden Bruno Große und an Steffen Persiel, die sich immer wieder unermüdlich an die Erstellung dieser Vereinsnachrichten machen und damit dazu beitragen, dass uns die Dokumentation auch dieses abgelaufenen Sportjahres noch lange erhalten bleibt!

Mein Dank gilt weiterhin in erster Linie meinen beiden Stellvertreterinnen Jutta Kaßmann und Ursel Große, ebenso aber auch allen anderen Vorstandsmitgliedern, Abteilungsleitern, Trainern, Übungsleitern und Betreuern für die gute und erfolgreiche Zusammenarbeit. Sie alle tragen dazu bei, dass wir eine breite Palette an sportlichen Aktivitäten in unserem Sportverein anbieten können, die zur gesunden Bewegung motivieren.

Zu guter Letzt danke ich der Gemeinde, Samtgemeinde, den Fachverbänden sowie allen Werbeträgern, Sponsoren und Förderern unseres Vereines für ihre Unterstützung und die gute Zusammenarbeit.

Dem Verein und uns allen wünsche ich ein gutes, glückliches, gesundes und erfolgreiches Jahr 2010.

Norbert Selent

1. Vorsitzender